

Descartan Próxima Salida Electoral en la Argentina

(AFP-AP-PL)

BUENOS AIRES, Argentina, 3 de marzo.—El comandante de la Armada Argentina, almirante Emilio Massera, descartó la eventualidad de una próxima salida electoral en un discurso pronunciado en homenaje al creador de la marina nacional, almirante Guillermo Brown.

Massera condenó a los "impacientes y ansiosos" que pretenden ver al gobierno "comprometido en fechas y plazos comiciales, como si el hecho de votar incluya, necesariamente, la virtud de elegir".

Acerca de la lucha antiguerillera, el almirante aseguró que las autoridades emprendieron "un combate metódico y riguroso contra los delirantes de la destrucción, los apóstoles de la muerte, los verdaderos enemigos de todos los auténticos violadores de los derechos humanos".

Luego de asegurar que esa lucha se libra con un especial cuidado de no vulnerar los derechos de los inocentes, dijo que la toma del poder por los militares el 24 de marzo de 1976 era un acto necesario "para detener la desintegración que amenazaba la República".

Massera admitió que la Argentina está en "una esquina peligrosa de la historia", pero aseguró que el país saldrá adelante ya que se combatirá "hasta la victoria, esté más acá o más allá de la muerte".

CRISIS CON SUECIA

El embajador de Argentina en Estocolmo, Hugo Boatti Ossorio, fue convocado por el canciller sueco, señora Karin Soeder, se supo hoy aquí de fuentes fidedignas.

El objeto de la convocación es expresar las graves inquietudes del gobierno sueco so-

bre la desaparición, en Buenos Aires, de la ciudadana sueca Dagmar Hagelin.

La señorita Hagelin, cuyo padre está instalado en Argentina desde hace numerosos años, desapareció el 27 de enero pasado, tras ser secuestrada cuando iba a visitar a una de sus amigas argentinas.

Parece ser que los servicios de seguridad argentinos tendieron una emboscada a la joven sueca en el domicilio de su amiga.

208 MUERTOS

El número de víctimas de la violencia política en lo que va del año aumentó hoy a 208, al informarse que tres presuntos guerrilleros fueron abatidos por fuerzas de seguridad y que se encontraron los cadáveres de una pareja asesinada por un presunto grupo de extrema derecha.

En Bahía Blanca, a 600 kiló-

metros al sur, un joven que según fuentes de seguridad era miembro de la organización guerrillera "Montoneros", conectada con la izquierda peronista, fue muerto a balazos cuando resistió su arresto. No fue identificado.

También en Bahía Blanca, el Ejército dio cuenta de la muerte, en un enfrentamiento, de un guerrillero del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), identificado como José Darío Rossi, quien también habría abierto fuego contra efectivos de seguridad que lo interceptaron en el centro de la ciudad.

CESANTIAS DE TELEFONICOS

Otros cincuenta trabajadores de la Empresa Nacional de Telecomunicaciones fueron cesanteados por participar en las medidas de lucha adoptadas por los telefónicos capitalinos, en protesta por la ampliación de su horario laboral.

A pesar de las medidas compulsivas, voceros de la empresa dijeron que el conflicto quedaría superado en las próximas horas.

Las mismas fuentes estimaron que sólo cuatro mil 500 trabajadores, sobre un total de 46 mil, resisten el nuevo régimen laboral.

Sin embargo, medios sindicales señalaron que la proporción es sensiblemente mayor, lo que queda demostrado con las ocho mil suspensiones dispuestas por la empresa en reacción a las medidas de fuerza, dijeron.

La semana pasada, la Empresa de Telecomunicaciones puso en vigencia un horario que amplió la jornada laboral de los trabajadores en una, dos y tres horas, según las categorías.

Al aplicarse el nuevo régimen, los empleados de las oficinas de Servicio Telefónico y los trabajadores de mantenimiento y servicios abandonaron sus tareas al cumplir el anterior horario.